

## KATA PENGANTAR

Puji dan syukur Saya panjatkan kepada Tuhan Yang Maha Esa, karena atas berkat kelimpahan Rahmat dan Karunia-Nya, skripsi ini dapat diselesaikan dengan baik sesuai dengan waktu yang direncanakan.

Skripsi ini berjudul **“Pengaruh Pembelajaran Kooperatif Tipe TGT (*Team Games Tournament*) Menggunakan LKS Terhadap Peningkatan Hasil Belajar Kimia Siswa Pada Pokok Bahasan Hukum Dasar Kimia”** disusun untuk memperoleh gelar sarjana Pendidikan pada Program Studi Pendidikan Kimia Universitas Negeri Medan.

Pada kesempatan ini penulis menyampaikan terima kasih kepada : Bapak Drs.Germanicus Sinaga,M.Pd selaku Dosen Pembimbing Skripsi yang telah banyak memberikan motivasi, bimbingan dan arahan serta saran-saran kepada penulis sejak awal sampai terselesaikannya proposal ini. Ucapan terima kasih juga disampaikan kepada Ibu Prof.Dr.Retno Dwi Suyanti,M.Si, Bapak Dr.Simson tarigan,M.Pd, dan Ibu Lisnawaty Simatupang,S.Si,M.Si, sebagai dosen-dosen penguji yang telah memberikan masukan dan saran-saran mulai dari rencana penelitian sampai selesai penyusunan skripsi ini. Ucapan terima kasih disampaikan kepada Bapak Drs. Bajoka Nainggolan,MS, selaku dosen Pembimbing Akademik dan kepada seluruh Bapak dan Ibuk Dosen serta Staf Pegawai Jurusan Kimia FMIPA Unimed yang sudah membantu penulis. Penghargaan juga disampaikan kepada Ibu Yetti S, M.Pd selaku Kepala Sekolah SMA Negeri 1 Sunggal atas izin penelitian yang diberikan kepada penulis dan kepada ibu Sri Wahyuni, serta siswa/siswi kelas X-2 dan X-5 SMA Negeri 1 Sunggal yang telah membantu selama penelitian ini. Teristimewa saya sampaikan kepada Ayahanda Tercinta Edy Reyn Sitompul, Bunda Rama Br Nadeak, kakanda Richard Gidion Sitompul, Firman Alexander Sitompul, Adinda Ester Veronika Sitompul serta saudara-saudara saya yang sudah berdoa dan memberikan dorongan, semangat dan kasih sayangnya serta dana kepada saya untuk menyelesaikan studi di Universitas Negeri Medan. Terimakasih banyak saya sampaikan kepada Agustinus Leonardo Aritonang yang telah setia membantu saya

dari awal penyusunan sampai terselesainya penulisan skripsi ini, terimakasih kepada Fitri, Enzel, Ero, Ruth, Nala, Delima dan Harmalina yang telah memberikan dukungan kepada saya dalam penyelesaian skripsi, terimakasih kepada keluarga besar Ekstensi B 2013 (tidak bisa disebutkan satu persatu) dan Keluarga besar PPLT SMAN 1 Sunggal 2016 yang telah membantu dan memberikan dukungan kepada saya sehingga penulisan skripsi ini dapat selesai dengan baik.

Penulis berupaya dengan semaksimal mungkin dalam penyelesaian skripsi ini, namun penulis menyadari masih banyak kelemahan dari segi isi maupun tata bahasa, untuk itu penulis mengharapkan saran dan kritik yang bersifat membangun dari pembaca demi sempurnanya skripsi ini. Kiranya isi skripsi ini bermanfaat dalam memperkaya ilmu pendidikan.

Medan, Oktober 2017

Penulis

Monalisa Sitompul

NIM 4133331033